

RIVER

Ein Tanzfilm – Projekt von jugendlichen Tanzenden

Von der Idee zum Film

Wir, Elena Lüthi und Kristina Bruder tanzen seit einigen Jahren im MOIRA tanztheater, Affoltern am Albis. Es war schon immer unsere Leidenschaft und Begeisterung, unsere Gefühle und Themen in Bewegungen umzusetzen und passend zur Musik eine Choreografie zu erarbeiten und sie auch mit unseren Handy's aufzunehmen.

Dann hatten wir das Ziel, ein professionelleres Tanzvideo zu drehen und es auch zu veröffentlichen.

Coach - Choreografie

Wir wendeten uns mit dieser Idee an unsere Tanzlehrerin Marina Gantert. Sie fand die Idee toll und hat uns auch auf den verschiedenen Ebenen als Coach unterstützt. Sie hat uns ihre Choreografie zum Song ‚River‘ von ‚Ibey‘ zur Verfügung gestellt.

Drehorte

Aufgrund des Inhaltes des Songs wurde es im gemeinsamen Gespräch schnell klar, dass der Film draussen gedreht werden muss. Wir waren uns einig, dass wir den Weg aus der Stadt in die Natur an einen Fluss tanzen wollten. ‚Ich will an den Fluss kommen, um meine Seele zu waschen...‘ Wie es im Song heisst.

Tanzende

Eine weitere Jugendliche, die auch schon lange bei MOIRA tanztheater tanzt, Derya Hintermann, fand unseren Vorschlag super und hat sofort zugesagt, bei unserem Tanzfilm mit zu tanzen.

Kamera/Filmregie

Wir haben das Glück, dass Jorina Wachter, die ebenfalls eine Tänzerin beim MOIRA tanztheater ist und im Moment ein Filmwissenschaftsstudium absolviert, einverstanden war, uns bei diesem Projekt zu filmen, die Filmregie zu übernehmen und den Film zu schneiden und fertig zu stellen.